

Beschlussauszug
26. Sitzung des Stadtrates der Stadt Mayen vom 11.12.2018

- 4 Vulkanpark Informationszentrum; Umbenennung
Vorlage: 5379/2018

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt:

1. Dem Ausschuss für Kultur und Tourismus, die Aufgabe Namensfindung für das Erlebniszentrum gem. § 32 GemO zur abschließenden Beschlussfassung zu übertragen.
2. Eine neue Namensgebung für das Erlebniszentrum unter Beteiligung der Sprecher oder eines Vertreters der Fraktionen im Kulturausschuss, zu finden und den neuen Namen, unter Beteiligung eines Fachanwaltes, beim Patentamt sichern zu lassen.
3. Bei allen Werbemitteln für das kommende Jahr 2019, die in der Zeit der Namensvakanz aus marketingtechnischen Gründen auf den Weg gebracht werden müssen weil Druck- oder Anzeigenschlusstermine anstehen, den Namen „Erlebniszentrum Grubenfeld“ zu verwenden. |

Abstimmungsergebnis:

Zustimmung: einstimmig
Ablehnung:
Enthaltung: |